

# *Arnaldo Rodriguez et son Talisman, 20 ans nous faisant danser avec sa musique à Cuba*

---



La Havane, 12 juin (RHC) Deux décennies se sont écoulées depuis que les premiers accords du groupe Arnaldo Rodriguez et son Talisman ont retenti à Cuba, qui célèbre aujourd'hui une trajectoire prolifique et sa permanence au goût populaire de l'île.

Avec une quinzaine de disques produits sous le label de la Société d'Enregistrements et d'Éditions Musicales (Egrem), le groupe se distingue par sa sonorité et ses compositions, attachées à la culture, à l'histoire et à l'identité de la nation.

Ces éléments constituent précisément les axes essentiels de son œuvre, a souligné Rodriguez à la télévision nationale, tout en soulignant l'importance du Talisman dans le développement de sa carrière

d'auteur-compositeur.

Son répertoire se distingue par sa fidélité à la culture populaire, tout en témoignant de sa polyvalence, car la discographie contient des compilations de thèmes créés pour des occasions spéciales, des commémorations significatives sur l'île, ainsi que des bandes sonores, parmi eux la musique du feuilleton télévisé « Nous sommes ici », a déclaré l'artiste.

De même, l'ensemble constitue un espace de promotion culturelle, qu'ils canalisent à travers des projets comme l'initiative sociale communautaire Lucecita (Petite Lumière), qui a réussi à apporter aux quartiers l'art et à impliquer les enfants et les adolescents dans le monde musical.

Nous avons toujours aimé générer des idées, et ce projet, fondé en 2010, génère l'apprentissage de la culture, forme des valeurs et diffuse les traits identitaires de notre pays, a déclaré Rodriguez.

Il a également évoqué d'autres actions comme la création de Mambo productions, ainsi que le Festival Piña Colada, qui aura lieu cette année au début du mois de juillet prochain, pour marquer le début de l'été, et accueillera un concert spécial pour la célébration de l'anniversaire.

Pendant le reste de l'année, d'autres activités se succéderont pour célébrer les 20 ans, parmi lesquelles une tournée dans les principales scènes du pays, entre autres présentations, a rapporté le directeur du groupe.

#ArnaldoRodríguez #CubaMusique #EITalismán

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/290523-arnaldo-rodriguez-et-son-talisman-20-ans-nous-faisant-danser-avec-sa-musique-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**